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【香港商報訊】香港中旅集團副總經理石善
博昨日下午來到港島東愛東，探訪特殊傷殘
人士家庭和獨居長者，了解他們的生活狀況，
收集居民意見和訴求，藉此活動向基層市民傳
遞「中企關愛、同路同行」關心基層、服務地
區的理念，同時，送上由港中旅慈善基會贊助
的福袋。

受訪者表示，智障人士家庭面對較一般家庭
未有的困難和問題。期待政府研究此類特殊傷
殘家庭的需要，投入更多的資源，提供多元化
服務。例如，在社區附近設立庇護工場、建立
特殊傷殘人士及家庭之間的社區溝通平台等。

93歲的獨居婆婆說，自己20年前因公屋擴建
搬遷到本社區，社區有活動，郭詠健理事長都
會邀請她參加，活動結束後都會派義工送她回
家，生活在這裏感到非常開心。她希望政府未
來可以增加資源關愛長者。

石善博表示，通過落區探訪基層市民，認真
了解收集問題和建議，及時反映予政府相關部
門，推動解決問題。石善博還向受探訪者宣傳
了中央政府近期惠港利民政策，介紹了特區政
府施政報告的有關內容。

愛秩序分區委員會副主席、愛秩序灣居民協
會理事長郭詠健參加了探訪。

王凱：河南人民感念港人
王凱致辭時表示，河南經過多年的努力，已從農業

大省轉變為工業大省，經濟總量連續多年排名全國第
五位。截至2020年底，香港在河南累積設立企業6411
家，上一年豫港貿易總額達到208億元人民幣，香港
已成為河南吸引境外資金的主要來源地和重要的貿易

夥伴。他特別提到今年暴雨災情、疫情
期間，旅港人士捐贈2億多元款物馳援河
南，河南人民感恩於懷。

譚耀宗：推動港豫合作
譚耀宗表示，今年河南發生百年一遇

的水災，牽動全國人民的心。香港同
胞積極籌款，表現出血濃於水的情誼。
他希望通關之後，香港同胞能夠去河南
走走看看。他相信，新成立的香港河南
聯誼總會將發揮橋樑紐帶作用，推動香
港與河南的合作。

楊志紅：發揮愛國愛港力量
楊志紅致辭說，鄭州鐵路樞紐作為內地最大的鐵路

樞紐之一，與各省份交流頻繁。河南作為中華民族和
華夏文明的重要發祥地，眾多文化古蹟蘊含華夏文
明的精髓，她希望總會能夠發揮愛國愛港力量，一方
面促進在港中原人士的團結協作，更好地促進香港的
繁榮穩定；另一方面在招商引資、文化推廣各方面凝

心聚力，促進香港與河南的交流與合作。
湛大衛表示，該會將在鼓勵兩地招商投資、文化交

流等方面做出更多努力。出席港分會場的嘉賓尚包括
中聯辦副主任何靖，立法會主席梁君彥，前立法會主
席范徐麗泰，民政事務局副局長陳積志，前香港律政
司司長梁愛詩，前港區全國人大代表譚惠珠等。

香港河南聯誼總會成立【香港商報訊】記者呂明霞報
道：香港河南聯誼總會成立大會
昨日於香港和鄭州兩地同步舉
行，全國政協副主席梁振英出席
香港會場並為總會授牌。河南省
委副書記、省長王凱出席河南分
會場的活動並致辭，河南省委常
委、統戰部部長孫守剛主持河南
分會場的活動。全國政協委員楊
志紅擔任香港河南聯誼總會首任
主席，河南省政協委員湛大衛擔
任香港河南聯誼總會首任會長。

香港河南聯誼總會成立大會在豫港兩地舉行香港河南聯誼總會成立大會在豫港兩地舉行，，眾多嘉賓出席香港分會場眾多嘉賓出席香港分會場。。

中旅集團領導落區探訪

【香港商報訊】弘揚關帝文化協會17日（農曆九月十二)上午9時至11時於香港
元朗大棠有機生態園關公文化廣場舉行關公秋祭儀式。主禮嘉賓有弘揚關帝文化
協會創辦人董明光、香港山西商會會長吳騰、十八鄉區居民協會主席梁福元、關
公文化研究會創會會長盧偉強、弘揚關帝文化慈善基金會長羊福雄、立法會議員
容海恩，湖南省港區政協常委、義工聯盟常務副主席蔡榮星、香港消防處新界北
總區助理處長邱偉強及香港警察隊員佐級協會主席林志偉，場面隆重。

是次活動以祭祀為主要儀式，以推廣中國傳統文化，鼓勵市民了解關公忠義仁
勇精神理念，為廣大香港市民祈求平安幸福，五穀豐登為目的。

弘揚關公文化協會希望藉此秋祭活動讓大眾市民有機會了解中國傳統文化和四
時祭祀，也讓本港市民將中華文化得以承傳。

弘揚關帝文協辦關公秋祭弘揚關帝文協辦關公秋祭

石善博(右二)、港中旅慈善基金會主席周鵬(右一)、郭詠健(左二)
參加探訪傷殘人士家庭。

主禮嘉賓與道士及來賓出席關公秋祭儀式。
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黃嘉純（左二）、余皓媛（右三）、查毅超
（右二）和郭位（右一）合影。

【香港商報訊】記者傅之忺報道：由香港城
市大學出版社主辦的《戰後香港與達之路的故
事》展覽昨日假香港城市大學邵逸夫圖書館和
富基金廊開幕。城大校董會主席黃嘉純、校長
郭位，深水民政事務專員黃昕然、香港工業
總會主席查毅超、中華廠商聯合會常務副會長
盧金榮，以及余達之孫女、該書作者余皓媛，
作者區志堅應邀主禮。該展覽展期至31日。

余皓媛：延續爺爺精神專注教育
余皓媛致辭時表示，從小就聽爺爺余達之的

故事，因此對九龍塘很有感情，亦十分敬佩他
的企業家精神，尤其是為戰後香港在工商業經
濟、民生同教育方面所作出的諸多貢獻。二戰
後，余達之不僅推動又一村區域的發展，亦帶
領本港企業家走向國際市場，這些傳奇故事對
青年一代頗有啟發意義。

郭位表示，香港九龍塘在教育、經濟、區域
規劃等發展都非常優秀，這與余達之的努力分
不開。當下港府力發展新界，城大可在創科
方面作出貢獻。他特別提到，余達之的影響不
僅僅體現在華人名稱「達之路」上，包括以諾
貝爾得獎者馬可尼命名的馬可尼道亦與其在無
線電推廣有關，大家應該銘記他的貢獻。

香港廣西社團總會會長香港廣西社團總會會長走訪各區走訪各區香港廣西社團總會會長走訪各區
深入基層聆聽訴求 為社團發展交換意見

【香港商報訊】10月5日至7

日，香港廣西社團總會（下

稱：社團總會）會長王明凡聯

同該會的選委會同鄉社團界別

分組選委和地區骨幹，共同走

訪全港各區的地區組織和基層

家庭。期望在政治和社會新環

境下，就同鄉社團的發展以及

與地區的合作方向和社區人士

交換意見，並藉此了解地區的

想法和基層市民的訴求。

走訪地區 交流經驗 

香港廣西社團總會自2006年成立至今已發展將近16萬會員，涵蓋香港各

階層，今年選委會選舉首次將同鄉社團納入第三界別，充分反映出中央政

府對香港社團界別的高度重視。

在交流活動結束後，王明凡會長總結道：「今次走訪活動成果豐碩，地

區團體的經驗和意見對社團總會的發展和方向大有裨益，為擴大社區工作

和服務方式提供了新的思維和路向，期待日後的工作上能與地區社團通力

合作，為廣大香港市民提供更好的服務。」

一連三日的訪問交流活動，王明凡走訪了港九新界地區不同的地區組織

與各區的地區人士、社團代表進行深入交流，社團總會的選委蒙美玲、劉

娟、蕭木龍分別參與交流活動。

為了適應新的政治和社會形勢，王明凡會長表示，社團總會將加強地區

服務，已於9月下旬設立九龍西的服務中心開始投入服務，未來計劃在全港

各區開設至少十個地區服務辦事處，進一步鞏固鄉親會員及發展地區力

量，進一步拓展總會未來的社區工作和服務。

除了與地區人士的交流訪問活

動外，王明凡會長聯同選委會選委

兼香港廣西（新界西南）服務中心

劉娟主任，一同深入基層，探訪荃

灣舊區的房戶，了解基層家庭所

面對的困難和想法。

深入基層 聆聽訴求 

在探訪過程中，房戶惡劣的

生活環境引起眾人的關心，王明凡

表示：「一家六口只有50多平方呎

的生活空間，孩子在狹窄的生活環境，在香港這種物質富裕的社會下仍出

現這種情況，實令人揪心。」

探訪結束後王明凡表示，他們看到了基層市民生活遇到的實際困難，以

及對政府改善區內一些民生設施不足的意見和期望，社團總會將會向政府

反映並提供意見，冀能推動特區政府為基層市民多做實事。

王明凡會長（右一）探訪房家庭。

香港廣西社團總會一行代表與港島地區人士座談會後合照。 王明凡會長與新界地區人士及社團代表交流意見。 王明凡會長探訪九龍的地區團體。

王明凡會長探訪房家庭。
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